

Fecha: 06-08-2020
Fuente: El Proa Online
Título: **Cuáles son las mejores universidades en Chile**

Visitas: 627

Favorabilidad: No Definida

Link: <http://elproa.cl/web/detallenoticia.asp?id=31292>

Muchas universidades en Chile poseen el privilegio de considerarse como una de las mejores y es precisamente de ello de lo que vamos a hablar en este artículo. Sin embargo, este proceso de elección no es para nada fácil, ya que son varios los parámetros que se tienen en cuenta al momento de comparar universidades. Obviamente, existen varias de ellas que están bien posicionadas en el ranking, tanto a nivel nacional como a nivel internacional. Esto último es importante y debemos tenerlo muy en cuenta, al momento de elegir a cuál universidad asistir. Son diversos los nombres de universidades que destacan por ejemplo la Universidad Diego Portales que fue fundada en 1982 y fue la primera institución de educación superior. La misma aseguró la existencia de representación estudiantil mediante un centro de estudiantes y la Federación de Estudiantes de la UDP.

De hecho, esta es en la actualidad una de las universidades privadas que cuenta con un sistema único de admisión de las universidades del Consejo de Rectores (CRUCH). Hay que añadir que esta posee ocho facultades, una escuela y un instituto.

Por otro lado, tenemos la Universidad de Talca, que es una institución estatal y que no pertenece a la CRUSCH, sino que también es miembro del Consorcio de Universidades del Estado (Cuech). Otros datos sobre esta universidad es que cuenta con cinco campus a nivel nacional en los que se distribuyen 11.599 alumnos de pregrado y postgrado y 753 académicos. Por otro lado, tenemos la Universidad de los Andes, siendo esta una institución de educación superior privada, autónoma y católica. Hay que añadir que la misma tiene su formación espiritual inspirada en el Opus Dei. Hay que mencionar que las mismas se dividen en nueve facultades, dos escuelas y programas de Bachilleratos. Otra opción que tenemos es la Universidad Austral de Chile que fue fundada en 1954 y actualmente es miembro de la Red Universitaria Cruz del Sur. Hay que añadir que la misma pertenece a la agrupación Universidades Regionales de Chile, de la Red Universitaria G9 y del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas. Luego tenemos la Universidad Adolfo Ibáñez o UAI que fue fundada en 1988 sobre la base a la Escuela de Negocios de Valparaíso que se fundó en 1953. Lo primero que hay que añadir es que fue la primera en dictar formalmente la carrera de Administración de Empresas en Chile. Esta universidad dispone de dos campus donde se dictan carreras de las Facultades de Negocios, Derecho, Ingeniería y Ciencias, Artes liberales, Gobierno, Psicología y Comunicaciones y Periodismo. Otra opción que tenemos es la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, que es una institución que comenzó sus actividades académicas en marzo de 1928. La misma es una universidad privada y católica que pertenece al CRUCH, a la Agrupación de Universidades Regionales de Chile y a la Red Universitaria G9. Se trata de una universidad que posee nueve facultades que están distribuidas entre sus 18 sedes.

La Universidad de Concepción es otra de las opciones que tenemos para elegir y fue fundada en 1919, y se considera como la tercera universidad más antigua de Chile y la primera creada en la zona sur del país. Esta universidad forma parte del Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas, a la Red Universitaria Cruz del Sur y a la Red Universitaria G9. La Universidad de Santiago de Chile tampoco podía faltar, y es que es una de las mejores universidades en Chile. En concreto esta es una institución pública y conforma tanto el Consejo de Rectores de Las Universidades Chilenas y el Consejo de Universidades del Estado de Chile. Hay que añadir que la misma posee un campus principal y 20 bibliotecas. Por otro lado, tenemos la Universidad de Chile que es una institución fundada en 1843 y es la más antigua de Chile, perteneciente al Consorcio de Universidades del Estado de Chile y al CRUCH. Se trata de una universidad formada por 14 facultades, dos institutos y un programa de bachillerato en los que se imparten tanto carreras de pregrado como de postgrado. Para terminar, tenemos la Pontificia Universidad Católica de Chile que ocupa el puesto 127 del QS World University Rankings 2020. Siendo por este hecho que se le considera como la mejor Universidad de Chile. Como dato extra te recomendamos ingresar adondeestudiar.cl, una web en la que puedes encontrar todo lo que necesitas para saber cómo elegir una carrera.

